



EL ALCALDE INAUGURA EL REMODELADO PATIO DE SANTA CRUZ

El primer edil, Lorenzo Sánchez Alonso, miembros de la Corporación Municipal y los vecinos de la zona disfrutaron de un acto de convivencia para celebrar el nuevo aspecto de esta emblemática plaza en la que el Ayuntamiento ha invertido 26.000 euros

Las obras del patio Santa Cruz ya han finalizado, recuperando así un emblemático patio roteño y mejorando la accesibilidad al mismo por parte los vecinos de la zona. Así lo ha anunciado el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, quien ha presidido el acto de inauguración donde se ha presentado el nuevo aspecto de esta plaza, y en el que ha estado acompañado por el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín-Bejarano y otros miembros de la Corporación Municipal, así como por los vecinos del patio.

El Alcalde ha agradecido a los residentes en la zona su “paciencia tras cuatro meses de obras”, así como a los obreros que las han ejecutado, a los técnicos municipales que la han diseñado y a sus compañeros de equipo de Gobierno por su apoyo en la ejecución de este proyecto en el que el Ayuntamiento de Rota ha invertido 26.000 euros. Asimismo, Sánchez Alonso ha recordado que con estas obras se ha favorecido la creación de empleo en la localidad al encontrarse las mismas dentro de Plan Extraordinario para la mejora de la Empleabilidad de las personas demandantes de empleo (Plan Memta) en el que Rota participa.

De hecho, a través de este plan la obra se financia de modo conjunto, de manera que de los 42.000 euros en los que está presupuestada esta obra, el Ayuntamiento se hace cargo de los 26.000 euros que suponen los costes de los materiales, y la Junta de Andalucía aporta los 16.000 euros que supone la mano de obra.

Por su parte, el delegado de Servicios Municipales, Francisco Martín-Bejarano, mostró su “satisfacción” por el resultado final de estas obras que se han realizado en dos fases, una primera consistente en la reparación del patio y sus aledaños; mientras que en la segunda fase se actuó sobre la zona de calle que da acceso a Sagrado Corazón de Jesús.

Asimismo, según ha explicado Francisco Martín-Bejarano, se ha dotado al patio Santa Cruz con una nueva solería en forma de cruz, se ha remodelado su pozo aunque se ha mantenido la cruz tal y como deseaban los vecinos, además de actuarse sobre las barreras arquitectónicas, facilitando los puntos de accesos entre la plaza y el acerado.

Finalmente, el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso y algunos vecinos del Patio de Santa Cruz han descubierto una placa conmemorativa que recuerda la ejecución de estas obras. Para concluir el acto de inauguración del nuevo estado de la plaza, un representante vecinal, Juan García, ha agradecido al Alcalde de Rota “su implicación y su respuesta porque el Patio ha quedado precioso”. Al mismo tiempo, García hizo extensivo su agradecimiento a toda la Corporación Municipal, así como al equipo humano que ha realizado estas obras por recuperar este emblemático enclave roteño.

Posteriormente, el Alcalde y los miembros de la Corporación Municipal presentes en la inauguración han disfrutado de un acto de convivencia con los vecinos de la zona que agasajaron a los miembros del Ayuntamiento con un aperitivo para celebrar conjuntamente el resultado final de las obras de remodelación del Patio de Santa Cruz.

Rota, 11 de diciembre de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
--